
COMISIÓN	  ACADÉMICA	  DEL	  MÁSTER	  ECONOMÍA	  DE	  LA	  SALUD,	  GESTIÓN	  

SANITARIA	  Y	  USO	  RACIONAL	  DEL	  MEDICAMENTO	  

	  

Reunión	  29	  de	  octubre	  de	  2019	  

	  

	  

Asistentes:	  

Mª	  Luz	  González	  Álvarez,	  	  

Antonio	  J	  García	  Ruiz,	  	  

Francisco	  Triguero	  Ruiz,	  

Nuria	  García	  –	  Agua	  Soler	  

	  

Disculpa	   su	   asistencia	   José	   Pablo	   Lara,	   José	   Manuel	   Ordoñez	   de	   Haro,	   Ignacio	  

Santos	  Amaya,	  Francisco	  Martos	  Crespo,	  Mario	  Ramírez	  (alumno).	  

	  

Acreditación	  DEVA	  

Se	   informa	   a	   los	   asistentes	   que	   tras	   el	   proceso	   de	   acreditación	   resuelto	   durante	  

este	  año	  el	  Máster	  ha	  obtenido	  una	  muy	  buena	  valoración.	  Con	  algunas	  sugerencias	  

de	  modificaciones	  pero	  dependientes	  de	  otros	  servicios	  o	  instituciones	  de	  la	  UMA,	  

pero	  no	  de	  la	  coordinación	  ni	  el	  profesorado.	  

	  

Cambios	  de	  la	  Comisión	  Académica	  

Se	  informa	  a	  los	  asistentes	  que	  el	  Profesor	  Francisco	  Martos	  solicita	  el	  cese	  de	  su	  

puesto	  en	  la	  Comisión	  debido	  a	  compromisos	  adquiridos	  en	  la	  Facultad	  de	  Ciencias	  

de	  la	  Salud.	  

Además	  se	  da	  de	  baja	  al	  alumno	  del	  curso	  2018-‐2019	  D.	  Mario	  Ramírez	  Cañestro,	  y	  

se	   incorpora	  el	  alumno	  del	  curso	  2019-‐2020	  (pendiente	  de	   la	  primera	  clase	  y	  su	  

elección).	  

	  

Curso	  2018-‐2019	  

Se	   trata	   entre	   todos	   los	   asistentes	   las	   posibles	   incidencias	   del	   curso	   2018-‐2019	  

pero	  al	  no	  asistir	  el	  alumno	  el	  cual	  ha	  sido	  convocado	  no	  ha	  podido	  existir	  un	  feed-‐

back	  del	  curso.	  	  



La	   Profesora	   Mª	   Luz	   González	   cree	   que	   el	   cambio	   del	   sistema	   de	   evaluación	  

propuesto	  ha	  sido	  muy	  adecuado.	  El	  resto	  de	  asistentes	  están	  de	  acuerdo.	  

Respecto	   al	   TFM	   debido	   al	   cambio	   de	   calendario	   por	   la	   nueva	   Normativa	   de	   la	  

Universidad	  con	  la	  primera	  convocatoria	  en	  Junio	  y	  la	  segunda	  en	  Octubre	  muchos	  

alumnos	   no	   han	   defendido	   su	   TFM,	   por	   lo	   que	   se	   procede	   a	   convocar	   para	   su	  

defensa	  la	  convocatoria	  extraordinaria	  y	  la	  de	  repetidores.	  Pendiente	  de	  resolver	  el	  

proceso	  con	  la	  Secretaría	  de	  la	  Facultad	  de	  Medicina.	  

	  

Ruegos	  y	  preguntas	  

No	  se	  realiza	  ninguno.	  	  

	  

	  

Sin	  más	  temas	  que	  tratar	  se	  cierra	  la	  reunión.	  

	  

	  
	  
	  


